

ABSTRAK

Eny Sukesu. 2014. *Pengaruh Pelaksanaan LDKS (Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa) dalam Membentuk Peserta Didik Berkarakter Peduli Sesama di MTs Ittaqu Surabaya*. Skripsi. Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Dosen Pembimbing: Dr. Damanhuri, M.A.

Kata Kunci : LDKS, Pendidikan Karakter, Peduli Sesama

Skripsi ini berjudul *Pengaruh Pelaksanaan LDKS (Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa) Dalam Membentuk Peserta Didik Berkarakter Peduli Sesama di MTs Ittaqu Surabaya*, merupakan kajian mengenai peranan kegiatan yang dilaksanakan madrasah dalam membentuk karakter peserta didik.

Pendidikan karakter merupakan suatu pendidikan yang sangat penting dalam membangun karakter peserta didik tentunya pada masa globalisasi saat ini. Berdasarkan fakta-fakta yang ada saat ini bahwa karakter pemuda Indonesia ini mulai berada pada status sangat mengawatirkan, sehingga penelitian ini menjadi dasar untuk mengaji pendidikan karakter di madrasah.

Penelitian ini terdapat tiga rumusan masalah yaitu *pertama*, bagaimana penerapan LDKS di MTs Ittaqu Surabaya?. *Kedua*, bagaimana pendidikan karakter peduli sesama di MTs Ittaqu Surabaya?. *Ketiga*, bagaimana pengaruh pelaksanaan LDKS dalam membentuk peserta didik berkarakter peduli sesama?.

Metode Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, dokumentasi, dan pembagian angket. Sedangkan analisis data menggunakan statistika yaitu prosentase tiap variabel dan uji regresi yang kemudian ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan LDKS di MTs Ittaqu Surabaya yang merupakan pelatihan dalam berorganisasi mempunyai pengaruh yang kuat bagi peserta didik. Kemudian pendidikan karakter peduli sesama yang diterapkan oleh madrasah juga terlaksana dengan baik dan mempengaruhi peserta didik untuk mempunyai karakter peduli sesama. Hasil statistika menunjukkan bahwa LDKS mempunyai pengaruh dan peranan dalam membentuk peserta didik berkarakter peduli sesama.